

3. Klima-Drehscheibe bei der Firma Vaillant

Am 27. August 2015 fand die 3. Klima-Drehscheibe bei der Firma Vaillant statt. Vaillant hat sich bereits intensiv mit dem Thema der Ressourcenschonung auseinandergesetzt und wurde für sein Nachhaltigkeitsmanagement ausgezeichnet.

Das Veranstaltungsformat „Klima-Drehscheibe“ nutzt die Klima-Allianz Remscheid e.V. um mit Remscheider Unternehmen in Kontakt zu kommen und sich über Möglichkeiten der Ressourcenschonung, effizienten Energienutzung und Nachhaltigkeit auszutauschen.

Dr. Jens Wichtermann, Direktor für das Nachhaltigkeitsmanagement der Vaillant Group, hat das Nachhaltigkeitsprogramm S.E.E.D.S. vorgestellt. S.E.E.D.S steht für „Sustainability in Environment, Employees, Development and products, Society“. Das Programm benennt die Felder, auf die sich das Nachhaltigkeitsmanagement konzentriert: Umwelt, Entwicklung & Produkte, Mitarbeiter und Gesellschaft. Für dieses Programm gab es 2014 auch den Umweltpreis von B.A.U.M. (bundesdeutscher Arbeitskreis für umweltbewusstes Management e.V.).

Die Deutsche Energieagentur hat 2014 Vaillant für seine ganzheitliche Unternehmensstrategie zur Senkung des Energieverbrauchs am Standort Gelsenkirchen ausgezeichnet mit dem Label „Best Practice Energieeffizienz“. Bei drei Querschnittstechnologien hat Vaillant die Energieeffizienz im eigenen Unternehmen gesteigert: die Druckluftversorgung wurde optimiert, die Heizzentrale erneuert und die Beleuchtungsanlagen saniert. Das bedeutet eine Reduzierung von 1,9 Mio Kilowattstunden Endenergie, 187.000 Euro geringere Kosten und 798 Tonnen CO₂ weniger pro Jahr.

Außerdem wurden die Teilnehmer der Klima-Allianz durch die neue Ausstellung Vaillant Expo geführt.



Erläuterungen von Dr. Jens Wichtermann



Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Klima-Allianz Remscheid.



Der Gas-Badeofen von 18894 ist der Beginn der Firmengeschichte von Vaillant.